

21. Juni 2014

MERSEBURG

STELLT

SICH

QUER!!!

König-Heinrich-Straße / Bahnhofsvorplatz

ab 11.00 Uhr:

gemeinsam | vielfältig | kreativ



Kontakt:

kontakt@merseburg-gegen-rechts.de
twitter.com/MERquergestellt
facebook.com/MerseburgGegenRechts

König-Heinrich-Straße 8A, Merseburg



Merseburger Bündnis gegen Rechts

LOKALER AKTIONSPLAN
SAALEKREIS



MERSEBURG STELLT SICH QUER! - 21. Juni 2014

Am 21. Juni 2014 wollen Neonazis erneut durch Merseburg marschieren und sich dabei als Erben derjenigen inszenieren, die am 17. Juni 1953 für Freiheit und Demokratie auf die Straße gingen. Dabei stehen die Nazis für Diktatur, Gewalt und die Abschaffung demokratischer Freiheiten. Seit 2010 organisieren Neonazis in Merseburg Demonstrationen dieser Art. Der Aufmarsch ist in den vergangenen Jahren zu einem festen Termin für die neonazistische Szene der Region geworden.

Besonders nach den rassistischen Angriffen im Februar und März 2014 ist für uns unerträglich, diejenigen, die Hass und Gewalt säen, erneut durch Merseburg marschieren zu sehen. Wir haben genug von Neonazis und Rassisten. Wir lassen ihre Hassbotschaften nicht un widersprochen und stellen uns entgegen. Dafür braucht es gemeinsame, vielfältige und kreative Formen des Protests.

Wir rufen Sie und Euch auf, am 21. Juni 2014 an den Protesten gegen den Naziaufmarsch teilzunehmen. Wir wollen vielfältig, kreativ, entschlossen und friedlich zeigen, dass Menschenverachtung, Rassismus und Geschichtsrevisionismus hier keinen Platz haben.

Lasst uns zusammen Neonaziaufmärsche in Merseburg ein für alle Mal beenden!

On June 21st Neo-Nazis will once again want to march through Merseburg. They produce themselves as the heirs demonstrators who marched for freedom on 17th June 1953. However, they stand for dictatorship, violence and the abolition of democratic freedoms. Since 2010 neo-Nazis have been organizing demonstrations of this kind in Merseburg. Those demonstration have in recent years become a fixed date for the regional neo-Nazi scene.

Especially after the racist attacks in February and March 2014 it is unbearable for us, to see those who sow hatred and violence marching again through Merseburg. We are fed up with neo-Nazis and racists. We will oppose and challenge their hate messages. This requires common, diverse, creative and all peaceful forms of protest.

We call on you to participate on June 21st in the protests against the Nazi rally. We want to show in diverse, creative and determined form, that misanthropy, racism and revisionism have no place in our town.

Let us end neo-Nazi marches through Merseburg once and for ever!

Infos: www.merseburg-gegen-rechts.de

Das Bündnis mit einer Spende unterstützen:
Kontoinhaber: Evangelischer Kirchenkreis
IBAN DE10350601901550105027

